



Comisión Permanente guarda minuto de silencio en memoria de Carlos Rojas Gutiérrez



La Comisión Permanente guardó un minuto de silencio en memoria de Carlos Rojas Gutiérrez.

La presidenta de la Mesa Directiva, la diputada Marcela Guerra, lo calificó como un distinguido servidor público, impulsor de la Ley del Servicio Profesional de Carrera de la Administración Pública Federal.

“Durante su ejercicio como senador de la República, él redactó e impulsó hasta su aprobación la Ley del Servicio Profesional de Carrera de la Administración Pública Federal. Extendemos nuestras condolencias a su esposa, nuestra compañera senadora Mónica Fernández Balboa, así como a sus familiares, amigas y amigos y seres queridos. Descanse en paz el ingeniero Carlos Rojas Gutiérrez”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2001?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2001&authkey=!AN6CWjj556WNogM&ithint=video&e=JlaA9Z>